



LOS APODERADOS ESPERAN QUE SE CUMPLAN LOS COMPROMISOS.

## SLEP asegura que están arreglando los temas de la escuela de Chiu Chiu

Directivos del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur se reunieron con los apoderados de la escuela San Francisco de Chiu Chiu, quienes se tomaron el recinto (martes) por una serie de incumplimientos -según denunciaron- con personal del establecimiento y su funcionamiento. El SLEP informó que "(se) ha pagado de manera oportuna y correcta los sueldos del establecimiento del mes de mayo. Las remuneraciones de los y las funcionarias traspasadas desde Comdes se han mantenido en las mismas condiciones del año anterior. Solo en el caso de los nuevos asistentes de la educación se ha aplicado la escala nacional establecida por la ley, la cual determina los montos según la

categoria y función de cada cargo. Cabe señalar que los bonos otorgados previamente por el antiguo sostenedor no son aplicables en este nuevo contexto". Agregaron que mantendrán asignación de movilidad rural pese a que no es reconocida en el Estatuto Docente, ni en la Ley N° 21.109, ni en la Ley N° 21.040. Además informa-

ron a los padres y apoderado que está en proceso el reclutamiento para incorporar profesionales al Programa de Integración Escolar (PIE) y que dentro de los próximos días se hará entrega de los insumos a la escuela, los que estaban faltando. Los apoderados esperan que se cumplan las promesas para dar por terminada la toma. 🗳️

ron a los padres y apoderado que está en proceso el reclutamiento para incorporar profesionales al Programa de Integración Escolar (PIE) y que dentro de los próximos días se hará entrega de los insumos a la escuela, los que estaban faltando. Los apoderados esperan que se cumplan las promesas para dar por terminada la toma. 🗳️